
Патимат  
          Абдулмеджидова 

ИМПУЛЬС!ИМПУЛЬС!  
 

 
Всем привет!  
Сейчас весна, но по-

смотрев на улицы наше-
го города, сложно по-
нять какое же на самом 
деле время года. Но все 
равно в  душе у молодых 
людей зиме не осталось 
места, пришла пора на-
дежд и вдохновения. 
Кажется , что природа 
замерла на мгновение в 
ожидании к ак ого-т о 
главного события, а для 
нас оно уже наступило. 
23 марта стартовал ма-
рафон издательск ой деятельности.  

Десятки, сотни ребят из разных мест нашей 
страны собрались под крышей университета тех-
нологии и дизайна, чтобы в пятнадцатый раз оп-
ределить, кто самый-самый-самый в шк ольной 
журналистике. Мы уже давно принимаем участие 
в этом конкурсе, многому научились, но и немало 
еще  предстоит нам узнать. В любом случае есть 
куда стремиться, и эт о здорово, что у нас есть та-
кая возможность. Мы познаем основы и тонкости 
журналистики, мы учимся контактировать и со-
трудничать с другими редакциями, в нас разгора-
ет ся дух соперничества, который, я думаю, не бу-
дет лишним в будущем.  

Конкурсу издательской деятельности в школе 
уже 15 лет, наконец-то мы с ним на равных. Мы 
оба подростки, и мы можем понять друг друга с 
полусл ова. Он каждый год даёт нам тему для рабо-
ты, мы её обдумываем и представляем жюри все 
наши мысли, оформленные в газету.  

И в эт от раз будет то же самое, надеюсь у нас всё 
получится, и вам, другие участники конкурса, мы 
желаем только удачи!  

Стремитесь к победе!  
Дерзайте! 
 
 

 

 Всем           
   привет! 

Как мы делаем? Как мы думаем? 



Да! Нет! Не знаю! 
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 В последнее время все чаще слышно о проблемах молодежи , хоть и СМИ не торопится поднимать тему на по-

каз, ибо и до этого так жили и без  этого проживут, но в защиту молодежи, как ее  представитель, я хочу со своей 
личной позиции сказать , что государство  абсолютно забыло о нас , если в Советском Союзе "Комсомол" и Пио-
не рская организация активно занималось молодежью то сейчас так называемое министерство ничего не  делает. 
Не т молодежных каналов, нет газет для нас и все что нам осталось—уйти в интернет, чем многие из старших 
поколений крайне не  довольны. Мне  кажется эта проблема связанна с тем, что я описывал выше. 

 Мы вышли на улицу и опросили молодых людей. Из опроше нных большая часть  была готова, принять участие 
в молодежных движениях, что говорит склонности к реализации идеи.  

 Получается что мы предоставлены сами себе, но без свободы действий, склонные  к авантюрам. А старшие нам 
заявляют , что молодежь распустилась, что нет у нас будущего и т.п. Откуда ему взяться без поддержки? Вот 
представьте, что ребенок остался без родителей и сам по себе, при этом ему дают образование, но разве этого 
должно хватать? Разве не хочется в молодости иметь что-то больше  чем здравый ум, они стараются сделать 
нас сразу взрослыми, но это, как вы понимаете, нереально. С массой времени и энергии нам просто необходимо 
чем-то заниматься, но государство нам не  помогает, не  ориентирует нашу деятельность, так что нам прихо-
диться находить что-то свое.  

  Я считаю, что стоит уделять молодежи больше  внимания, нежели государство уделяет нам сейчас, а мы 
должны занимать себя как умеем, как можем и ни в коем случае не  взрослеть раньше  времени. 

 Было опрошено 5 человек.  
Над интервью работали Иван Скоморохов и Патимат Абдулмеджидова.  

Есть мнения! 

ИНТЕРВЬЮ  
                        1) Во многих ли молодежных движениях вы участвуете? 
          1)Нет. 
     2)А  такие существуют? Неа, не участвую. 
  3)Слышал в "Вк онтакте", но не решился. 
4)Нет, из тех, какие знаю, я  сомневаюсь ,чт о мне стоит  принимать в них участие, да и прост о не интересны тенденции. 
5)Времени нет , да и смысла. 
 
2)Хотели бы вы быть организатором молодежного движения? 
1)Я бы  с уд овольствием попробовал, если бы  была такая  возможность. Думаю, эт о было бы  интересно, да и это всё-
таки хороший жизненный опыт. 
2)Если время бы  было, т о я  не против.. 
3)Я не харизматичная личность, думаю—нет. 
4)Насчет  организации движение - вряд ли. а вот  принять участие я  был бы не против. 
5) Да пожалуй, но на эт о ушло бы  мног о времени и сил , так  что если с эт ой ст ороны  смотреть т о наверное -нет.. 
  
3) Занимается ли государство молодежью? 
1)Нет, я  считаю, что наше государство не занимается ничем и никем кроме себя, конечно же. 
2)Сейчас мне кажется - нет, раньше к  этой теме было более серьезное отношение. 
3)Ну думаю да, ведь государство создает детские организации, так же существует множество бесплатных кружк ов и 
спортивных секций для детей. 
4)Вы  знаете, я  думаю, что нашему государству дела ни до к ого нет. 
5)Конечно занимается, а как же иначе? У  наших детей всё есть, а вот  у  нас в детстве ничего не было, так  чт о современ-
ным детям очень повезло. 
 
4)Представьте, что государство дает молодежи полную свободу действий, готова ли она к это-
му? 
1)Мне кажется, что эт о было бы  очень неожиданным событием, и молодежь не сразу поняла бы  как надо пользоваться 
эт ой свободой. 
2)Конечно же, молодежь к  этому не г от ова, если дать им полную свободу, т о наступит полный хаос, и мы уже ничего 
не сможем с этим поделать. 
3)Я думаю, что да, так  как в отличии от  прошлых времен, сейчас в молодежь более образована, многие уже привыкли 
к  самостоятельной жизни в юном возраст е. 
4)Я затрудняюсь ответить на эт от  вопрос однозначно, ведь сейчас существует разная  молодежь, некот орые юные           
жители нашего города всегда ведут себя прилично, не позволяют себе грубости и вообще ничего плохог о и неприлич-
ного не делают, но есть и такие молодые люди, на кот орых, если честно, стыдно смотреть. 
    5)Оч ень трудный вопрос на мой взгляд, если честно я  не знаю, но если бы я  должна была решать, давать молодёжи                     
ы...свободу или нет, я бы  ск орее всег о склонилась к  отрицательному ответу. 
  



Отчего? Почему? 
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В фокусе: Питер 
Жить в Петербурге чудесно. Я очень рада, что родилась именно в этом г ороде. Большой г ород  - большие возможно-

сти, преимущественно для молодежи. У нас в таком возрасте есть огромное количество перспектив, путей к самореа-
лизации и способов развлечения. К т ому же в Санкт-Пет ербурге очень легко и прост о можно культурно обогатиться. В 
нашем городе молодежь занимается  всем, что может  помочь им в будущем, что может  развлечь или наоборот  успок о-
ить. Молодые люди могут ходить в кино, в музей, посещать различные галереи и выставки, даже в цирк можно схо-
дить и в нашем возрасте и при эт ом получить массу уд овольствия. Но мне хочется перейти к вопросу о самореализа-
ции в Петербурге и поразмышлять над  этим. Во-первых, в нашем г ороде существует  очень много детских обществен-
ных объединений, к оторые всегда с рад остью принимают новых ребят, потому чт о работы там и творческих заданий 
хватит на всех. В ДОО Санкт-Петербурга перед  молодыми людьми открывается действительно мног о возможностей, 
эт о может  быть занятие журналистикой или даже волонтёрство, стажёрство в лагерях вожатыми и многое другое. В 
общ ем можно натворить очень много д обрых и полезных дел. Во-вторых, можно заниматься творчеством, например 
музык ой: играть на гитаре, петь, играть на барабанах. Любой молодой ч еловек  может  найти в себе талант  и развивать 
ег о, в нашем городе проходит огромное к оличество различных конкурсов, в к от орых эти таланты могут быть реализо-
ваны и награждены в случае победы. В нашем городе образование является одним из самых основных путей к само-
реализации. Для  некот орых людей,  к от орые, например, не могут  обнаружить в себе определенный талант, учёба и 
получение образования возможно является чуть ли не единственным путем к реализации любой мечты.Из всег о вы-
шесказанного можно сделать только один вывод, я представлю ег о в виде обращения к молодым людям. Ребята,вся 
ваша жизнь находится т олько в ваших руках, в Петербурге, в эт ом прекрасном г ороде вы можете реализовать свои 
способности и таланты совершенно разными путями и способами и эт о не так  сложно как кажется! Конечно, бывают 
трудности, бывают проблемы и преграды на пути, но надо быть сильными и пытаться справиться с любыми сложно-
стями, и т огда точно всё получится 

Патимат Абдулмеджидова 

Оч ень трудный вопрос на мой взгляд, если честно я  не знаю, но если бы я  должна была решать, давать молодёжи                        

Очень часто молодёжь задаётся таким вопросом: «Чем заняться на каникулах?». 
Учителя и родители призывают нас учить уроки, друзья зовут «тусить», а ты хо-
чешь заняться тем, что действительно интересно для тебя и для молодёжи в прин-
ципе.  В нашем городе, на самом деле, очень мало мест, где молодые люди могут 
высказать своё мнение, обсудить свою точку зрения с ровесниками, найти интерес-
ный круг общения. 
Я выхожу на улицу. И что я вижу? Слева—три кафе, ресторан и детская площадка,  
справа—банк, паспортный стол и магазин сантехники. Я думаю, что мне не будет 
так интересно общаться с трёхлетним ребёнком или с продавцом-консультантом на 
молодёжные темы. А что будет, если я наберу в поисковике «конкурсы для молодё-
жи»? Разнообразный спектр конкурсов открывает мне дв ери в мир! Всероссийские 
и районные, городские и региональные, журналистские и танцевальные, музыкаль-
ные и дизайнерские. Один из этих конкурсов— «Издательская деятельность в шко-
ле», с которым я знакома около четырёх лет. С одиннадцати лет я участвую в этом 
конкурсе и каждый раз приключается что-нибудь интересное. Мы знакомимся с 
интересными людьми, учимся новому в сфере журналистики, пытаемся реализо-
вать свою мечту, то есть пробиться в победители и понять, что наша газета чего-то 
стоит.  Я люблю участвовать в конкурсах по журналистике, потому что я предпола-
гаю, что может быть свяжу свою дальнейшую жизнь с этой сферой социальной 
деятельности. Но сейчас я пока занимаюсь журналистикой на уровне хобби, ради 
своего удовольствия, надеюсь, что это увлечение потом перерастет в профессию. 

Валерия Полякова 

Какое событие 
этого года Вы 

запомнили 
больше всего? 

В фокусе: я 
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«Золотая» молодёжь 
Большая часть Петербурга - 
это молодежь. Молодежь 
является двигателем прогрес-
са. Но существует также по-
нятие «золотая» молодежь. 
Эти люди не волнуются о 
своем будущем и о тех про-
блемах, с которыми они мо-
гут столкнуться, так как их 
обеспеченные родители мо-
гут разрешить все их трудно-
сти. Такие молодежные груп-
пы существуют по всему ми-
ру, но мы рассмотрим золо-
тую молодежь в Питере. Так 
чем же живет золотая моло-
дежь? Их утро начинается 
ближе к обеду и их не волну-
ет учеба, они спокойно про-
гуливают престижные уни-
верситеты, учеба в которых 
оплачивается их родителями. 
Большую часть не волнует 

культурное наследие нашего 
города и даже если они посе-
щают, например, выставки то 
только потому, что это модно 
среди таких же как они. Чаще 
всего это не выставки все-
мирно известных художни-
ков, а деятельность современ-
ных творцов. Обычно они 
даже не понимают смысла 
изображенного. Больше всего 
их заботит их внешность. 
Они одеваются исключитель-
но в модных бутиках, не жа-
лея денег на одежду. Ночь 
они обычно проводят в доро-
гих и модных клубах Петер-
бурга. В наши дни все более 
модным становится организа-
ция закрытых вечеринок,  
доступ в которые разрешен 
только «избранным». Но та-
кие вечеринки не всегда уст-

раивают петербуржскую об-
щественность. Одной из та-
ких вечеринок, наделавшей 
много ш ума,  я в ля ется 
«Loshadka party». Мероприя-
тие должно было пройти в 
Мюзик-холле 5 сентября, но, 
так как администрация не 
дала свое разрешение на про-
ведение подобного мероприя-
тия, оно было отменено. Ор-
ганизаторы, не скрывая, вы-
ложили сценарий вечеринки 
в интернет, что сильно взвол-
новало интернет - пользова-
телей. Сценарий был, мягко 
говоря, возмутительный. 
Итак, уровень культуры сре-
ди золотой молодежи очень 
низок и за это нам, наследни-
кам русской культуры, очень 
стыдно, потому что Петер-
бург это культурная столица. 

Но, хочется верить, что их 
может заинтересовать куль-
турное достояние и их жизнь 
станет менее праздной. 
Такое поведение «золотой» 
молодежи не показатель от-
ношения всех к культуре. 
Есть и другие группы моло-
дых людей. Их волнует куль-
тур н ая  жиз нь  С анк т-
Петербурга, они с удовольст-
вием посещают культурные 
мероприятия. Но, к сожале-
нию, таких людей очень мало 
и правительство Петербурга 
старается делать все возмож-
ное чтобы привлечь молодых 
граждан к культурным цен-
ностям. 

 Анастасия  
                    Кондрашова 
Екатерина  
Пачевская 

Мы провели небольшой опрос среди молодежи. 
1)Как вы считаете, высок ли уровень 
культуры среди молодежи? 

НЕТ 
80% 

2)Как часто вы посещаете выстав-
ки и культурные мероприятия? 

ЧАСТО 
20% 

РЕДКО 
70% 

НЕ  
ПОСЕЩАЮТ 

10% 

3)Как вы относитесь к «золотой» 
молодежи? 

НЕЙТРАЛЬ НО 
30% 

ОТРИЦАТЕЛЬНО 
70% 

ПОЛОЖИ- 
ТЕЛЬНО 

10% 

ДА 
20% 


